



Regierungsratsbeschluss vom 15. September 2020

Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Daniel Goepfert betreffend Förderung der Kultur- und Kreativwirtschaft in Basel

P165402

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Daniel Goepfert abzuschreiben.

Begründung

Seit der Berichterstattung zu diesem Anzug im Jahr 2018 gibt es keine massgeblichen Veränderungen. Die Initiativen des Kantons zur Verbesserung der Rahmenbedingungen für das Kultur- und Kreativschaffen konzentrieren sich auf geeignete und bezahlbare Raumangebote. Ein Meilenstein wird diesbezüglich der Bezug des Kasernenhauptbaus nach seiner Sanierung, voraussichtlich im Spätsommer 2021, sein. Vor diesem Hintergrund beantragt der Regierungsrat erneut die Abschreibung des Anzugs.

